

◇岐阜地区総合体育大会の結果◇

(野球部応援の様子)

7月8日(土)に岐阜地区総合体育大会に出場しました。長良高校会場でトーナメント初戦に岐阜北高校と対戦しました。結果は惜しくも負けてしまいましたが、次につながる大会となりました。今後も練習や練習試合を重ねることで勝てるチームになりたいと思います。

大会日：平成29年7月8日(土)

試合会場：長良高校体育館

対戦相手：岐阜北高校

試合結果：

学校名	第1セット	第2セット	セットカウント
山県高校	22	18	0
岐阜北高校	25	25	2



今後の対外試合の予定

日時	予定	場所	対戦予定校
7月15日(土)	練習試合	山県高校	八百津高校、関有知高校
7月16日(日)	練習試合	羽島北高校	羽島北高校、岐阜高校、岐阜北高校
7月29日(土)	練習試合	池田高校	池田高校
8月19日(土)	練習試合	岐阜農林高校	岐阜農林高校

また、7月9日(日)は野球部の大会の応援に行ってきました。お互いに同じ運動部としてがんばっている部活動です。野球部は4月の大会のスプリングチャレンジカップ大会の応援にも来てくれました。良い刺激をもらったので、これからもお互いに部活動を盛り上げ、がんばっていきたいです！

